

在京花巻人会 8月3日理事会議事録

出席者； 伊藤、佐々木（哲）、須藤、瀬川、高橋（勉）、高橋（良）、多田、
畠山、

※ 議題に入る前に、7/20の議事録に修正があった。2頁9、の「ガーデンパ
レスへの支払い報告」のところにある、「会の予算からの支出は6万円
のみで収支があった」は、実際の会からの支出は24万円であり、予算（30
万）より6万円少なかったのが実態、従って「会の予算から26万円支出
して収支があった」が正しいとの説明とお詫びが会長からあった。

第1議題 会報第73号「記事内容表」の検討

- 1, 記事内容表案について会長より説明あり。掲載記事について、2
頁か4頁に「つどい収支決算書」を追加掲載、4頁の会員の活動
報告コーナーに第27回歩こう会の報告を追加。8頁の告知に第28
回歩こう会開催と第2回カラオケ会開催を追加掲載する。掲載記
事が多くなったので7頁の思い出コーナー<花巻人シリーズ第2
回>は次回以降にまわすこととした。
- 2, 執筆者の選考と依頼作業について
2頁の「『つどい』に参加して」は、阿部晋地域振興部長には会長
から依頼、他の2名の内1名は須藤理事がべんべろ会員より選考、
二人目は菅原恒哉氏を第1候補、第2候補として佐藤充功氏に会
長が依頼することとした。
- 3, 今後の作業日程の確認
締切は16日（金）を18日（金）まで延長、どうしても間に合わ
ない場合は第2次締切りとして第2校入稿に間に合う8月30日迄
とした。以降8/31第1校、9/14第2校、9/28第3校は変更なし。
- 4, 予算減等による会報の減頁や回数減の検討
今年度10月号（73号）1月号（74号）までは、郵便料の値上げ
もあるが、予算的には大丈夫である。但し、来年度からは年3回
の発行は難しくなる。年3回発行は維持したいが思い切って年2
回にするか（6月と1月）、広告を入れて3回分の費用を確保する
か等の対応が必要。後者の場合は、広告と言っても協賛広告的な
ものであり、早めに地元花巻の想定広告主へアプローチして理解
を求め、出稿のお願いをする必要がある。

第2議題「第38回 在京花巻人のつどい」の反省点の補足

- 1, 事前作業（準備品含む）と資料作成の担当表の修正
3日前ホテル持ち込みの段ボール詰め作業をやった担当が終了
後の段ボール詰めも出来るだけ担当する。（良光理事は会計処理
で手一杯なのでそちららに専念してもらう。）この役割等も入れ
て表を改訂し、新たな担当を来年度に向けて決めることにした。

- 2, 制作物（ご案内チラシ、プログラム、各種印刷物、ハガキ、鑑等の作成）についても、来年度に向けて担当を決めることとした。
- 3, 座席表作成上の注意と参加者の会話を促進する為の方策について
 - ① 一般参加者全員に関する情報を出来るだけ理事全員で共有する（来賓については必要に応じて共有する。）
 - ② それを基に座席表を作成するが、それによって生ずる各テーブルの特徴・性格についても理事全員で共有する。
 - ③ 特に会話促進のためのケアを必要としないテーブル、必要とするテーブルを把握し、必要とするテーブルには理事（色々な役割があり余裕があまり無いが）が効率的に会話促進の手伝いをするプランを作成し実施する。
 - ④ 乾杯の後に「各テーブルのご挨拶タイム」（約 5 分）を設けて、テーブル毎に各人が挨拶し合い、会話の切っ掛けを作る。
- 5, 乾杯までが長く不満を持った参加者がいたので、今後注意する。今後の出し物にもよるが、総会の時間短縮は勿論、来賓の読み上げも縮小するか止めるか等も含めて改善策を検討する。
- 6, 次回に向けて参加者を増やすための活動について検討
中・高の校友会や同期会への働きかけを積極的に行う。又、花巻出身ではない花巻ファンや所縁のある方の勧誘に注力する。具体的な例として、賢治ファンにべんべろの会の活動を活用して入会を勧め、「つどい」参加に繋げる（同時に在京花巻人会からも会員のべんべろの会入会を勧める。）今後さらに理事を増やし、その同級生や友人に入会を勧めてもらう。

第3議題 今後の会の運営体制についての検討

- 1, 以下について今回は課題と今後の検討の確認に留まった。
 - ① 瀬川会長の任期（今年度で退任、次回「つどい」まで）
 - ② 次期会長選出について（現理事の中から互選で選出）
- 2, 令和7年度の組織・体制について
 - ① 特に組織・体制表に現れない会長補佐作業の分担について、板垣理事欠席のため、次回以降に検討することになった。全体の組織・体制の意見交換は時間がなく、次回に行うこととした
 - ② 新理事獲得についての意見交換
理事を増員することには全員が賛成、会長より推薦があれば即説得活動に移るのでよろしくとの発言あり。数名の具体的な候補について意見交換が行われたが、候補者は確定しなかった。

第4議題 「ホームページ」について

- 1, 「ホームページ」の掲載記事の現状について
「第38回在京花巻人のつどい」報告記事は高橋（勉）理事が原稿を作成（写真入り）掲載された。また、理事会便りに議事録6/8～7/20 3回分が掲載された。

2, 今後の掲載予定記事について

第2回カラオケ会の報告を予定。トピックスも現掲載記事がだいぶ古くなっているので、新規の記事が掲載出来るよう理事に投稿をお願いした。

報告； 8月11日（日）の第2回カラオケ大会について

参加者は依然限られた範囲でしか集まっていない。会場（許容人数）の問題もあるが、参加への呼びかけにも今後一工夫必要と思われる。

以上